

2. Dezember 2022
Nr. 252 / 1

Ehrenurkunde für Prof. Dr. Harald Raffer

Prof. Dr. Harald Raffer ist als langjähriger Journalist und Chefreporter, Buchautor und Kulturvermittler sowie als „Erfinder“ des Kärntner Lyrikpreises bekannt. Für seine zahlreichen Leistungen und Verdienste verlieh Bürgermeister Christian Scheider dem umtriebigen „Harry“ Raffer im Rahmen der Lyrikpreisverleihung die Ehrenurkunde der Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee.

Vor allem als Journalist und Chefreporter der KTZ machte sich Harald Raffer durch zahlreiche Exklusivberichte und ungewöhnliche Interviews einen Namen. So interviewte er beispielsweise Anfang der 1980er Jahre den damaligen libyschen Staatschef Muammar al Gaddafi und Papst Johannes Paul II sowie zahlreiche andere Staatspräsidenten und Regierungschefs. Er gehörte auch dem Präsidium „Sicheres Österreich“ an und unterrichtete im Bereich Medienkommunikation an der Alpen-Adria-Universität Klagenfurt.

Vor mittlerweile 15 Jahren wechselte Harald Raffer als Unternehmenssprecher zur Stadtwerke Klagenfurt-Gruppe. Mit Unterstützung der damaligen STW-Vorstände gründete er 2008 den Kärntner Lyrikpreis, der mittlerweile weit über die Grenzen der Stadt und des Landes hinaus bekannt ist. Daher war die gestrige Verleihung der Kärntner Lyrikpreise ein würdiger Rahmen, Prof. Dr. Harald Raffer die Ehrenurkunde der Landeshauptstadt Klagenfurt zu verleihen.

„Du bist in Klagenfurt bekannt wie selten jemand, hast die Klagenfurter und Kärntner Journalistenszene geprägt wie kaum ein anderer. 30 Jahre lang hast Du Kärntnerinnen und Kärntner mit den spannendsten und ungewöhnlichsten Reportagen versorgt und dein umfangreiches Wissen im journalistischen Bereich Studentinnen und Studenten weiter gegeben. Und damit nicht genug, bist Du unter die Autoren gegangen und hast mit dem Kärntner Lyrikpreis vielen Poeten des Landes eine würdige Plattform kreiert“, blickt Bürgermeister Christian Scheider auf die facettenreiche berufliche Biographie Raffers zurück und verlieh ihm für die zahlreichen Leistungen und anlässlich seines

bevorstehenden Geburtstages die Ehrenurkunde der Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee.

Harald Raffer ist mittlerweile auch selbst zum Buchautor geworden und mit dem vom Land Kärnten prämierten Kinder- und Jugendbuch „Der kleine Ronny – Botschafter der Erde“ bekannt geworden. Dieses Buch, ein Appell für den Frieden, wurde auch ins Ukrainische übersetzt. Ebenfalls im Drava-Verlag erschien „Die Blechvipere – 25 ungewöhnliche Alltagsgeschichten“.

Bildtext: Bürgermeister Christian Scheider verleiht Prof. Dr. Harald Raffer (am Bild mit Gattin Sieglinde) gemeinsam mit Stadtrat Mag. Franz Petritz und Gemeinderat Mag. Manfred Jantscher die Ehrenurkunde der Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee.

Foto: StadtKommunikation / Wajand